

## Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozial- und Kulturausschusses der Stadt Klütz vom 07.01.2025

---

### Top 9.1 Container für Jugendliche

Frau Rappen erkundigt sich über den Sachstand, inwieweit der Container für die Jugendlichen bei der Feuerwehr Klütz umgestellt werden kann. Die Feuerwehr Klütz möchte dringend die Verlegung des Containers, da die Jugendlichen den Parkplatz u.a. als Bolzplatz sehen und die Ordnung und Sauberkeit des Umfeldes nicht gegeben ist. Die Ausschussmitglieder diskutieren über die Verlegung des Containers. Es wird nach Standortmöglichkeiten gesucht. Eine Aufstellung am DFB-Platz im Volksparkstadion wäre zeitlich begrenzt, da die Fläche nach Fertigstellung des neuen Sportplatzes im Juli 2025 verkauft werden soll. Eine Anfrage an den SV Klütz über die Verlegung erfolgte bislang nicht. Es stehen derzeit keine städtische Flächen zur Verfügung, welche durch die Jugendlichen gut zu erreichen wären.

Die Ausschussmitglieder sehen das Treffen der Kinder und Jugendlichen in den Bushaltestellen als sehr kritisch. Hier sollte eine Zusammenarbeit mit dem Kontaktbeamten der Polizei erfolgen.